

# Belloch confía en tener pagada la línea de tranvía en seis años

► A falta de que la DGA firme su parte, cada institución aportará 65 millones de euros

► Las obras del tramo entre Valdespartera y Gran Vía comenzarán en seis meses

C. S. P.  
csoria@aragon.elperiodico.com  
ZARAGOZA

El Ayuntamiento de Zaragoza confía en tener pagada la red de tranvía norte-sur en seis años. La Junta de Gobierno aprobó ayer un plan de financiación que prevé la inyección de 65 millones de euros, que se completarán con otros 65 que aportará el Gobierno de Aragón y otros 270 que deberá invertir la empresa que gane el concurso para explotar y gestionar la línea.

El programa de financiación al que dio ayer luz verde el gobierno PSOE-PAR del ayuntamiento contempla un primer desembolso de 1 millón de euros en el 2009 (lo mismo que la DGA), para hacer frente al coste de la redacción del proyecto. Estos dos millones de euros se completarán con otros 8 que deberá aportar la empresa adjudicataria.

Posteriormente, en el año 2010, el ayuntamiento reservará 5 millones de euros. Otros diez millones cada año siguiente hasta el 2014, fecha en la que la partida se incrementará en 15 millones. Finalmente, el último desembolso se realizará en el 2015, con otros 15 millones.

Según explicó el teniente de alcalde de Servicios Públicos, Carmen Dueso, estos 65 millones que invertirá el ayuntamiento en los próximos seis años se completarán con otros 65 que aportará la DGA. De momento, esta institución todavía no ha aprobado el plan de inversión, aunque Dueso aseguró tener conocimiento de que se le dará luz verde de forma inmediata. De hecho, tal y como ya adelantó este diario, el Departamento de Obras Públicas ha reservado ya 1,2 millones de euros en el presupuesto del 2009 (igual que el ayuntamiento).

Una vez fijadas las cantidades, se procederá a licitar la construcción, gestión y explotación de la línea a una empresa que será la encargada de aportar el resto de la inversión hasta los 400 millones de euros que costará poner en marcha en tranvía. Carmen Dueso insistió ayer en que



► Recreación de un tranvía por la Gran Vía de Zaragoza.

SERVICIO ESPECIAL

## Catalá citará a la oposición mañana para rendir cuentas de la Expo

►► Los partidos de la oposición tendrán acceso mañana a las cuentas de balance de la Expo 2008. El teniente de alcalde de Economía y Hacienda, Francisco Catalá, inició ayer una ronda de contactos para convocar a los portavoces de los grupos para entregarles el dossier que desde hace meses están demandando. Esta reunión podría celebrarse mañana, último día del año, a última hora de la mañana. «Se propondrá reunir la comisión de seguimiento de las cuentas, aunque si no fuese posible se les dará la certificación, que fue el compromiso del alcalde para desbloquear el asunto de la Expo floral», explicó el primer teniente de alcalde, Fernando Gimeno, ayer, tras la celebración de la Junta de Gobierno en el Ayuntamiento de Zaragoza.

las obras comenzarán en el primer semestre del 2009, de manera que el primer tramo entre Valdespartera y Gran Vía podrá entrar en funcionamiento en los primeros seis meses del 2011.

El trazado nacerá en Valdespartera, en la plaza Cinema Paradiso. Desde allí hasta la avenida Isabel la Católica se construirá una plataforma segregada de catorce centímetros de altura, sobre la que circulará el tranvía (al igual que en el tramo del Actur). Al llegar a la avenida Fernando el Católico y a lo largo de la Gran Vía e Independencia, esa plataforma se reducirá a seis centímetros (superficie protegida) para hacerla compatible con el tránsito de vehículos, bicicletas o otros medios de transporte públicos.

En el caso de que finalmente dentro de unos años se decida ampliar la línea por el Coso y César Augusto, la plataforma se mantendrá al mismo nivel que el resto del pavimento, de forma que se forme un área de tráfico compartido (o pacificado) al llegar al Coso y César Augusto. En este tramo, está previsto suprimir la catenaria y utilizar un sistema de batería autónomo. ≡

## +acuerdos

### ACCIÓN SOCIAL Y SEMINARIO

► La Junta de Gobierno del ayuntamiento aprobó ayer el proyecto de adecuación del pabellón este del Seminario (uno de los bloques acristalados situados en la fachada de Vía Hispanidad) para instalar durante 20 años las nuevas oficinas de Ecociudad Valdespartera. El coste asciende a 949.937 euros y lo sufragará la sociedad (integrada por el consistorio, la DGA y entidades privadas).

► El ayuntamiento ha prorrogado a la empresa Servisar la concesión del servicio municipal de Ayuda a Domicilio. Continuarán con esta concesión hasta que la DGA elabore el reglamento de la Ley de Dependencia. Después se licitará de nuevo el servicio.

## Ayuntamiento de Zaragoza

Páginas 8 y 9 &lt;&lt;&lt;

**Serrat: «No habrá bicefalia»****► Rudi deja claro que la «dirección» compete a la recién nombrada**R. LOZANO  
rlozano@aragon.elperiodico.com  
ZARAGOZA

No habrá «bicefalia» en el grupo del PP en el Ayuntamiento de Zaragoza por el reciente nombramiento de la concejala Dolores Serrat como sustituta del también recién cesado en el cargo Domingo Buesa, que será presidente del mismo. La nueva portavoz quiere evitar que sigan vivos los dos sectores enfrentados en este equipo de doce concejales, alineados unos junto a Buesa, críticos los otros con este último. Será un trabajo «fundamental» para Serrat recuperar la unidad, según dijo ayer, y tendrá poder de decisión, pues la presidenta regional del partido, Luisa Fernanda Rudi, dejó muy claro que quien organizará, dirigirá y gestionará el grupo será ella.

Aunque ya se esperaba, el cese de Domingo Buesa como portavoz municipal y el nombramiento de Dolores Serrat como sustituta resultó sorprendente porque se hizo nada más terminar el congreso del PP de Zaragoza, donde votos en blanco y nulos sumaron casi el 22% del total. Un hecho en el que diversas fuentes populares vieron un castigo al mantenimiento de determinados nombres en la ejecutiva, entre ellos, varios afines al propio Buesa.

Ayer, Dolores Serrat se pronunció respecto a este relevo y quiso quitar hierro al señalar que las modificaciones no se darán solo en el Ayuntamiento de Zaragoza, sino también en otras instituciones, pues son consecuencia de la renovación orgánica del partido.

En el grupo municipal, añadió, se harán «las modificaciones precisas», pero no más. O sea, las derivadas de su nombramiento como portavoz y de la designación de José Manuel Cruz como portavoz adjunto, además de la creación del cargo de presidente del grupo para que lo ocupe el cesado Buesa. La nueva portavoz tendrá que dirigir un equipo de doce ediles que en los últimos meses han estado claramente enfrentados en dos bandos: el oficial, encabezado por Buesa, y el crítico con este último, en el que está la propia Dolores Serrat.

La dirigente se mostró convencida de que el PP podrá «entrar en situación de unidad para que desde los medios de comunicación no se hable de dos sectores». Y añadió: «Mi idea es que no los haya, y pondré todo de mi parte para que todo el mundo tenga su espacio, su lugar de trabajo, y para que pueda trabajar con comodidad y eficacia, porque redundará en beneficio de todos».

Insistió en que Buesa tiene un papel que jugar como presidente del grupo municipal. «No es una forma de recomponer, sino de seguir contando con una persona que ha aportado muchas cosas y debe seguir aportándolas», comentó la concejala popular, que instó a sus compañe-

ros a asumir los cambios y que se mostró convencida de que la «profesionalidad» de estos será decisiva para trabajar bien. «No habrá bicefalia», terminó.

**PERSISTE EL MALESTAR** // En esa tesis incidió también la presidenta regional del partido, Luisa Fernanda Rudi, quien quiso dejar muy claro que «la gestión política y la dirección»

del grupo serán cosa de Dolores Serrat, «ayudada por José Manuel Cruz, el nuevo portavoz adjunto, porque José María Moreno Bustos ha pasado a ser vicesecretario general provincial». Lo cierto es que, según fuentes consultadas, el sector de Buesa se ha sentido molesto porque existía un acuerdo para que su cese (que estaría pactado) no conllevara el de José María Moreno Bustos. ≡



►► Serrat y Domingo Buesa en un pleno.

CHUS MARCHADOR